

Hola amigos de Francia

Aquí en nuestra comunidad hay muchos animales, mascotas y animales salvajes.

Las mascotas que nos gustan son las gallinas, los gatos, los conejos, los galos, los perros los caballos y los pollitos.

Algunos animales salvajes que hay alrededor de nuestra comunidad.

- El coralillo: Es una serpiente venenosa de colores. Su mordida es letal. Los machos adultos pueden medir hasta 1.5 metros de largo.
- El cascabel: Es otra serpiente venenosa. Se reconoce por el sonido de su cola que suena como una campanita.
- El Tlacuache: No creemos que lo conozcan. Es un mamífero que vive en cuevas y en los hoyos de los árboles. Come los pollitos en los gallineros y también frutas y plantas. Como los canguros, carga sus bebés en una bolsa que tiene en la panza.

Muchos saludos

Alexander, Liliana, Alberto



*coralillo*



*cascabel*



*Tlacuache*



*Liliana, Alexander, Alberto*